



# itab

l'Institut de l'agriculture  
et de l'alimentation biologiques



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Le Planet-score poursuit sa dynamique collective : l'ITAB a finalisé la structuration permettant de garantir l'indépendance du dispositif

Paris, le 29 novembre 2023

L'Institut technique de l'agriculture et de l'alimentation biologiques (ITAB) a finalisé la structuration du Planet-score par la constitution du fonds de dotation.

La création de cette structure d'intérêt général clôt l'externalisation initiée depuis le début de l'année. Sa gouvernance sera, comme prévu, indépendante et assurée par des scientifiques et des associations, garants du cap fixé dès la création du Planet-score il y a trois ans : celui des limites planétaires. Pour ce faire, le fonds de dotation est destiné à détenir la marque Planet-score pour en encadrer un usage exigeant et pertinent. Surtout et avant tout, cette structure d'intérêt général a pour **mission de financer des travaux de recherche et d'observatoire destinés à éclairer les enjeux de transition du secteur agroalimentaire, et à outiller cette transition avec les connaissances nouvelles qui ne manqueront pas d'être développées**. Comme le prévoit le cadre juridique choisi (celui du fonds de dotation), les résultats des travaux seront publics, transparents et au bénéfice de tous. Ses premières activités donneront lieu à des communications du fonds lui-même, en 2024.

Pour sa part, l'entreprise à mission créée en avril 2023, qui a pour objet de réaliser les évaluations pour l'étiquetage Planet-score et d'accompagner les entreprises dans leurs démarches de compréhension des enjeux environnementaux et d'écoconception des produits, a démarré ses activités sur une dynamique puissante. Actuellement, [300 entreprises font évaluer leurs produits](#), en France mais également à l'échelle européenne (dans 12 pays), et beaucoup sont déjà au travail pour améliorer concrètement leur offre. [80 affichent déjà le Planet-score sur emballages](#), et [UFC Que Choisir a fait le choix du Planet-score pour son application mobile gratuite QuelProduit](#), permettant aux consommateurs de consulter les étiquettes Planet-score de plus de 130.000 produits alimentaires

Par cette structuration garante de l'indépendance du dispositif global, l'ITAB démontre ainsi une nouvelle fois son engagement au service de la transition écologique de l'agriculture et de l'alimentation.

Retrouvez le communiqué ITAB d'avril 2023, et celui de la SAS Planet-score [sur ce lien](#).

Plus d'informations sur le déploiement du Planet-score :

Actualités de [septembre](#) et [mars 2023](#), [décembre 2022](#). Ainsi que les [actualités européennes](#).

Contact presse : Sabine Bonnot - [sabinebonnot@planet-score.org](mailto:sabinebonnot@planet-score.org)